

Diputación promueve una reunión para desbloquear las conducciones de Rules

El presidente de la institución impulsa un encuentro de la Secretaría de Estado de Medio Ambiente y la sociedad estatal ACUAES con comunidades de regantes, la Mancomunidad de Municipios de la Costa y representantes de los empresarios de la comarca

jueves 20 de abril 2023



El presidente de la Diputación de Granada, José Entrena, ha impulsado una nueva reunión de la Secretaría de Estado de Medio Ambiente y la sociedad estatal ACUAES con comunidades de regantes, la Mancomunidad de Municipios de la Costa y representantes de los empresarios de la comarca para buscar soluciones a la situación de bloqueo en que se encuentran las conducciones de Rules. El encuentro tendrá lugar mañana en la sede de la Diputación y al mismo asistirán, además del presidente de la Diputación, la directora general de ACUAES, María Rosa Cobo, la Subdelegada del Gobierno, Inmaculada López, representantes de la Comunidad General de Regantes del Bajo Guadalfeo, así como de la Mancomunidad de Municipios de la Costa y de la asociación de empresarios AECOST. El secretario de Estado de Medio Ambiente, Hugo Morán, se conectará a la reunión por videoconferencia.

Entrena ha mostrado su preocupación por la dilación, por parte de la Junta de Andalucía, de la reunión prevista por la Secretaría de Estado de Medio Ambiente con la Consejería de Agricultura para abordar la situación de las conducciones de Rules. El presidente de la Diputación ha

destacado que existen 105 millones de euros de fondos Next Generation disponibles para iniciar las canalizaciones “y no terminamos de arrancar”. “Confío en que mañana se encuentre una solución definitiva y la reunión concluya con una propuesta aceptada por todas las partes para poder iniciar las obras de las canalizaciones Béznar-Rules de la manera más inmediata posible”, ha afirmado.

Entrena ha lamentado que el presidente de la Junta de Andalucía siga dando la callada por respuesta tres meses después de haber solicitado una reunión de trabajo con el objeto de abordar asuntos de interés provincial, y fundamentalmente, la financiación de las canalizaciones de Rules y las conexiones aéreas de la provincia. En este sentido, el presidente de la Diputación ha subrayado que la institución provincial ha llamado de manera reiterada a la Junta para recordar la reunión solicitada por escrito el pasado 7 de febrero, sin haber obtenido respuesta. “Las administraciones debemos trabajar juntas, con lealtad institucional, y colaborar en todo proyecto de interés colectivo, como las canalizaciones de Rules, porque se trata de buscar soluciones y no de enredarse en disputas que no van a ninguna parte”, ha afirmado.

